

【家庭数での配付です。】



林崎小だより

R5年度 No.3

令和5年6月23日

学校スローガン「自分も人も大切にし、ともに伸びる林崎っ子」

梅雨に入り、むし暑い季節がやってきました。エアコンを適切に使用し、水分をこまめに取りなど、熱中症に気をつけながら学習や運動を進めてまいります。

ご家庭でも、子どもたちの体調管理について、ご配慮をお願いいたします。

バス遠足 1年～5年

前回の学校だよりに掲載できなかった5月11日（水）のバス遠足の様子をお伝えします。



1年生・2年生・3年生 あすたむらんど 芝生広場と子ども科学館



4年生 阿波踊り会館



5年生 とくしま動物園

天候にも恵まれ、気持ちのよい、楽しい遠足となりました！！

交通安全教室



5月16日（火）に交通安全教室を実施しました。

1・2年生は歩行訓練を行いました。林崎小の周辺は交通量も多く、自分の命を自分で守るための正しい道路の通り方を確認するよい機会となりました。

また、3～6年生は正しい自転車の乗り方について、DVDを視聴した後、市民協働推進課の坂本様より交通安全についてのお話を伺いました。

P T A 学年交通委員の皆様には、子どもたちの見守り、たいへんお世話になりました。



※裏面につづく

にこにこおめでとう集会

5月31日（水）に6年生が中心となり、1年生を迎える「にこにこおめでとう集会」を実施しました。各学年とゲームを楽しんだり、プレゼントをもらったりして、1年生はにこにこ笑顔いっぱいでした。6年生のリーダーシップもすばらしかったです。



鳴門市小学校体操発表会



6月10日（日）には県の発表会にも参加しました。

6月8日（木）に4・5・6年生の代表がアミノバリューホールで行われた鳴門市小学校体操発表会に参加してきました。4年ぶりに来賓や保護者の皆様にもご来場いただいたの開催となりました。どの演技も、練習の成果を十分に発揮した素晴らしいものでした

選手の皆さん、本当によく頑張りました！！

牟岐少年自然の家宿泊学習

6月5日（月）6日（火）に5年生が牟岐少年自然の家宿泊学習に行ってきました。

釣りやキャンドルの集いなどの様々な活動、そして友達と寝食を共にする楽しさを思う存分味わうことができました。宿泊学習で学んだ「規律・協同・友愛・奉仕」の心を今後の生活に生かしてくれることが楽しみです。



授業参観&集団下校・引き渡し訓練

6月10日（土）に今年度2回目の授業参観と緊急時の集団下校・引き渡し訓練を実施しました。授業参観で子どもたちの頑張る姿を見ていただいた後の引き渡し訓練では、数年ぶりにもかかわらず、保護者の皆様にご協力いただき、スムーズに進めることができました。本当にありがとうございました。

これから台風シーズンとなります。非常時には、今回の訓練が生かされるものと考えています。



6年 空気と吐いた息の違い



2年 たのしい絵のぐじま



3年 探検で見つけたもの

※ 学校ホームページにカラー版の林崎小だよりを掲載しています。